

URBANISATION FOR CHANGE



Urbanisation for Change

L'INCLUSION SOCIOÉCONOMIQUE À SADEZ ENTRE PRINCIPES, RESSOURC



LE PROJET



L'action vise à favoriser le désengorgement de la Vielle Ville d'Agadez, patrimoine UNESCO, en appuyant les institutions locales dans la réalisation d'une expansion urbaine ordonnée et durable.

La **création d'un nouveau quartier** voit le CISP engagé dans la réalisation de **500 habitations bioclimatiques en matériaux locaux destinées aux personnes vulnérables** résidentes dans le centre historique.

Le processus de construction et assignations des maisons est conduit avec un focus particulaire sur l'**inclusion des personnes qui souffrent de déshabilité,** grâce au partenariat avec Christian Blind Mission (CBM).

En outre, la collaboration mise en place avec l'Ecole Polytechnique de Turin, verra ses outputs dans la réalisation de **deux études scientifiques** sur les propriétés thermiques des bâtiments réalisés et sur leurs possibles ampliations à effectuer par les bénéficiaires mêmes.

Le CISP, qui à travers la collaboration avec la Mairie d'Agadez gère le pilotage du projet grâce à l'activité d'un Comité dont ils font partie tous les acteurs concernés, collabore avec le Conseil Régional d'Agadez afin d'appuyer l'institution dans la rédaction d'un texte de loi qui règle et protège les constructions bioclimatiques au niveau régional.





ETAT DE MISE EN ŒUVRE - AVRIL 2022

- 54,87 hectares loties et 1012 parcelles crées dont 500 identifiées physiquement
- 147 maisons sociales réalisées, 60 en finition
- 2749 mètres de canalisation et 12 bornes fontaines installés
- 250 maçons formés et plus que 600 ouvriers employés stablement sur le chantier
- 1 Comité de Pilotage constitué et actif au niveau du suivi du projet
- 1600 fiches de profilage collectionnées à ce jour dans le cadre de l'enquête des bénéficiaires des logements sociaux

CISP

Le Comité International pour le Développement des Peuples est une organisation de la société civile engagée dans la coopération internationale et la lutte contre l'exclusion sociale depuis 1983.

En près de 40 ans d'activité, nous avons été présents dans toutes les régions du monde. Aujourd'hui, le CISP est actif dans plus de 30 pays avec des initiatives pour l'affirmation des droits fondamentaux et l'inclusion sociale, la lutte contre les inégalités et l'injustice sociale, la création d'opportunités économiques et sociales ainsi que la protection des personnes marginalisées.

www.cisp.ngo



URBANISATION FOR CHANGE









PARTENAIRE





FINANCÉ PAR





